

Medieninformation



HOFER unterstützt die Österreichische Kinderkrebshilfe mit Möglichkeiten zur Pfandspende in seinen Filialen

Der 15. Februar ist der Internationale Kinderkrebstag und erinnert an die Herausforderungen im Kampf gegen Krebs bei Kindern. HOFER möchte diesen Tag nutzen, um auf die wichtige Arbeit der Österreichischen Kinderkrebshilfe aufmerksam zu machen. So ermöglicht der Diskonter seit Mitte 2025 Pfandspenden – und HOFER Kund:innen können ihre Pfandbon-Gutschrift unter anderem für die Kinderkrebshilfe spenden.

(Sattledt, 13. Februar 2026; HOFER) Jährlich erkranken in Österreich rund 300 Kinder und Jugendliche an Krebs. Die häufigsten Diagnosen sind Leukämien, Hirntumore und Lymphome. Dank intensiver Forschung und medizinischer Fortschritte haben sich die Heilungschancen in den vergangenen Jahrzehnten stark verbessert: Während in den 1970er-Jahren nur etwa jedes zweite betroffene Kind überlebt hat, liegen die Überlebenschancen heute in Österreich teilweise bei über 85 Prozent. Doch so erfreulich diese Entwicklung ist – eine Krebsdiagnose bei einem Kind reißt den Familien den Boden unter den Füßen weg. Die Österreichische Kinderkrebshilfe steht gemeinsam mit ihren Landesvereinen betroffenen Familien zur Seite: vom Zeitpunkt der Diagnose bis weit über das Therapieende hinaus. Sie leistet finanzielle Soforthilfe, bietet emotionalen Beistand und setzt gezielte Programme für betroffene Kinder, Eltern und Geschwister um. Ziel ist es, Familien zu entlasten, Perspektiven zu schaffen und ihnen langfristig Halt zu geben. Diese wichtige Arbeit unterstützt auch HOFER und ist im Rahmen seiner Nachhaltigkeitsinitiative „Heute für Morgen“ seit 2025 ein wichtiger Wegbegleiter der Sozialorganisation. Und auch HOFER Kund:innen haben die Möglichkeit, die wertvolle Arbeit der Österreichischen Kinderkrebshilfe zu stärken: Seit Mitte 2025 haben sie die Möglichkeit die Gutschrift ihres Pfandbons für einen guten Zweck zu spenden. Bei den Pfandrückgabeautomaten in allen HOFER Filialen können sie entscheiden, ob sie den Pfandbon einer sozialen Einrichtung spenden oder ob sie das Geld rückerstattet haben möchten. Unterstützt wird dabei neben der Österreichischen Kinderkrebshilfe auch das Österreichische Rote Kreuz. Damit ermöglicht HOFER nachhaltig eine positive Wirkung direkt in Österreich – und bietet Kund:innen eine einfache und direkte Möglichkeit zu helfen.

Über „Heute für Morgen“

Alle wünschen sich ein GUTES MORGEN! Bei HOFER beginnt ein GUTES MORGEN für Mensch, Tier und Umwelt schon heute. Als einer der führenden Lebensmittelhändler in Österreich ist sich HOFER seiner Verantwortung gegenüber Kund:innen, Gesellschaft und Umwelt bewusst. Im Rahmen seiner Nachhaltigkeitsinitiative „Heute für Morgen“ setzt HOFER aktiv Maßnahmen: Dazu gehören bestehende Umstellungs- und Optimierungsprozesse ebenso wie Fokusthemen, die sich durch aktive Einbindung von Kund:innen sowie Mitarbeiter:innen auszeichnen. Damit will HOFER gemeinsam die Welt Stück für Stück besser machen - HEUTE für ein besseres MORGEN. Inhaltlich konzentrieren sich die Fokusthemen auf die Schwerpunkte Lieferkette, Gesellschaft, Umwelt und Klimaschutz, Kund:innen sowie Mitarbeiter:innen. Die Nachhaltigkeitsinitiative „Heute für Morgen“ wird

Medieninformation



inhaltlich von einem Stakeholder-Beirat bestehend aus externen Expert:innen aus dem Sozial-, Umwelt- und Ernährungsbereich begleitet. Weitere Informationen finden sich unter hofer.at/heutefuermorgen.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel – GRÜNBERGER & PARTNER
Tel.: 01/90 42 142-214
E-Mail: cathleen.voelkel@gruenberger-partner.com

Bildbeschriftung

HOFER ermöglicht Pfandspenden in allen Filialen österreichweit - unterstützt werden kann hier unter anderem die Österreichische Kinderkrebshilfe.

Fotocredit

Siehe Dateiname; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.